



鐵輪 宮崎精鋼株式会社 名古屋市中川区丸米町一丁目1番地 ☎052-361-2191 平成30年12月号

## 第80回創立記念式典開催

12月1日（土）、第80回創立記念式典が知多市勤労文化会館やまももホールで開催されました。

開会の辞の後、社長が挨拶されました。要旨は以下の通りです。

「今年7月、創業80周年を皆さんと盛大に祝うことが出来ました。皆様の日々の努力があつてこそで、感謝しています。中期経営計画のCGF80も残すところあと半期となりました。しっかりと締めくくり、次へつなげていきたいと考えています。初心を忘れず、更に強い宮崎精鋼になるべく、基本に忠実に仕事をし、高品質かつコスト競争力のある「宮崎ブランド」を構築できるよう、皆様のご協力をお願いします。」



社長挨拶の様子



永年勤続表彰の様子

続いて、永年勤続・安全部門・ものづくり功労賞・環境改善優良職場5S表彰が行われ、受賞者へ大きな拍手が送られました。

表彰の後、会長が挨拶をされました。要旨は以下の通りです。

「受賞者の皆様、おめでとうございます。社長を務めていたこの36年間は表彰する側でしたが、今年からはそれが無くなっています。自分が社長に就任した当時は色々と大変で、毎日必死に取り組んだことを思い出し、80回目の創立記念日を迎え、感慨深く思っています。」

実は宮崎精鋼の創業日は8月1日で、来年からはその時期に創立記念式典を開催する予定です。新しい年度がスタートするのは6月ですので、8月の式典で、社長からその年の経営方針などを皆様にお伝えする形にしたいと考えています。

ところで、近年の企業のあり方について申し上げますと、2015年の国連サミットで採択された「持続可能な開発目標」(SDGs)というものがあります。利益ばかりを追求するのではなく、社会的な価値向上や、環境への配慮もしつつ、継続していくことが大切である、という趣旨のものです。当社としても、5S活動の実施や交通安全立哨、被災地への義援金など、皆様にも協力いただき当社なりにそれに向けて仕事ができていると感じています。



会長挨拶の様子



宮崎副社長による万歳三唱

我々の目標である、「世界トップクラスの特殊鋼棒線二次加工メーカー」に近づきつつあると実感しております。皆様のおかげで、今年は本当にキリのいい80周年、そして労働組合結成50年の年を祝うことができました。さらには、今年は平成最後の年です。2018年も残すところ1ヶ月、しっかりと締めくくって、新年を迎えましょう。」

式典は、宮崎副社長の万歳三唱で締めくくられました。

